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30.04.2020 
 

Clown 
 

 
Gott liebt Humor  
 

 
 

Glückselig sind die Menschen,  
die den Mut nicht verlieren zu lachen.  
 

 
 Dazu gehört der Clown.      
 Der Clown verliert den Mut nicht. 
 
 Er zaubert ein Lächeln auf unser Gesicht. 
 Er hilft uns, 
 unsere Ängste und  
 Sorgen zu vergessen.  
 
 Er zeigt uns tiefe innere Freude, 
 die für uns andere ansteckend ist. 
 

 
Wenn wir lachen, freut sich Gott.  
 
Ein Lachen stärkt uns und macht uns fröhlich. 
 
Wann haben Sie das letzte Mal so herzhaft gelacht?  
 
 
Herzliche Grüsse  
 
Andrea Moser 
Quartalsfeier Lenzburg 
 

Mut-Botschaft 



  

Die Bilder sind aus der Clown Ausbildung 2019, in Salzburg 

 

Gemeinsam geht es besser 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 


